JOURNÉE D'INFORMATION ET DÉPISTAGE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



JOURNEE DE LA FEIVIVIE

Hall du CH Perpignan

- > Dépistages de 10h à 17h
- > Stands d'information

LE REIN ET LA SANTÉ DE LA FEMME









Journée Mondiale du Rein au CH Perpignan

L'Organisation Mondiale de la Santé prévoit une augmentation de la prévalence de la maladie rénale chronique de 17 % dans les 10 ans à venir. En effet, 1 adulte sur 10 souffre d'une affection rénale, soit près de 600 millions de personnes dans le monde.

Et pourtant, chaque année, en raison d'un diagnostic tardif, des millions de personnes décèdent prématurément d'insuffisance rénale chronique et des complications cardiovasculaires qui lui sont associées. Or, depuis plusieurs années, les maladies rénales, même si elles sont le plus souvent silencieuses, peuvent être détectées et leur évolution ralentie, voire stoppée par des médicaments et des règles hygiéno-diététiques simples.

Pour lutter efficacement contre ce fléau, à l'initiative de patients et de professionnels de santé, de nombreuses fondations dédiées à la lutte contre les maladies rénales ont été créées dans le monde.

Chaque fondation développe dans son pays des programmes de dépistage, de prévention, de développement de nouvelles thérapeutiques, d'aide aux malades et d'encouragement à la recherche.

Aussi, des actions de dépistage gratuit des maladies rénales auront lieu au Centre Hospitalier de Perpignan le 8 mars de 10h à 17h dans le grand hall d'accueil, dans le cadre de cette journée et de la Semaine Nationale du Rein, en partenariat avec la Fédération Nationale d'Aide aux Insuffisants Rénaux (France Rein) et les professionnels de santé du CH Perpignan (service de Néphrologie / Hémodialyse).



Plus d'infos:

http://www.ch-perpignan.fr

http://www.fondation-du-rein.org/journee-mondiale-du-rein.html

Contact presse:

Laure Salellas - Centre Hospitalier de Perpignan **04 68 61 87 28**